

## Suman más de 80 medidas de protección para candidatos en EdoMéx

La mayor parte de las solicitudes han sido para aspirantes de la Zona Oriente, y Conurbada a la Ciudad de México.

**Karina Villanueva**

**A** casi 15 días de que se lleve a cabo la elección en el Estado de México, autoridades han otorgado 82 medidas de protección solicitadas por candidatos y candidatas a un cargo de elección popular, informó el titular de la Secretaría de Seguridad estatal (SSEM), Andrés Andrade Téllez, quien señaló que, del total, son aproximadamente ocho las consideradas de riesgo alto.

En entrevista, el funcionario señaló que la mayor parte de las solicitudes han sido para aspirantes de la Zona Oriente, y Conurbada a la Ciudad de México, aseguró que no existe alguna zona en particular que presente un índice de riesgo mayor.

“La realidad es que a pesar de que ha habido algunos incidentes no hay una tendencia permanente de un fenómeno que signifique una situación de alerta o desatendida. El tema está contenido y controlado”.

Andrade Téllez explicó que las medidas de protección se otorgan de acuerdo al protocolo establecido con las autoridades electorales y



Andrade Téllez explicó que las medidas de protección se otorgan de acuerdo al protocolo establecido con las autoridades electorales.

los partidos políticos. Preciso que las medidas han sido un 50 por ciento para hombres y 50 por ciento para mujeres. Preciso que las cifras se actualizarán el próximo jueves.

### Hechos aislados, asegura

El secretario de Seguridad calificó como hechos aislados los eventos de violencia que se han registrado dentro del marco del proceso electoral.

Puntualizó que más del 70 por ciento de los casos de solicitudes de protección corresponden a un riesgo bajo.

“Traemos un porcentaje por arriba del 75 u 80 por ciento, donde el riesgo es bajo o prácticamente nulo.

situación, simplemente es la preocupación de los candidatos”.

Andrés Andrade recordó que se brinda protección de manera inmediata y después se analiza que tipo de medida se requiere para cada caso en particular.

“Se realiza un análisis de riesgo durante las primeras 48 horas, y después se analiza el nivel de riesgo y la medida adecuada. Hay medidas que implican una seguridad personal directa, escolta, o custodia personal permanente, y hay otras que simplemente con el recorrido a los domicilios a los centros de trabajo, el contacto que se tenga del comandante más cercano y algunas otras medidas es suficiente para mitigar cualquier situación”.

Asimismo, dijo que durante el traslado del material y paquetería electoral a las juntas distritales, en una acción coordinada con el Instituto Electoral del Estado de México y el Instituto Nacional Electoral han transcurrido con normalidad y sin incidentes.

Finalmente reiteró que serán aproximadamente 14 mil elementos policiales los que se desplieguen el día de la jornada electoral, el domingo 2 de junio. “Los mexiquenses podrán salir a votar en paz”, enfatizó.

### Nacional

*Cabe referir que, a nivel nacional, del 30 de abril al 13 de mayo, se han otorgado 469 servicios de seguridad, con 2 mil 912 efectivos desplegados, informaron autoridades federales. Entre las entidades que han solicitado la misma están el EdoMéx, Ciudad de México, Guanajuato, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Tamaulipas y Veracruz por mencionar algunos.*

En muchos de los casos ni siquiera se refiere que haya habido alguna amenaza o